

tourent, en la pratiquant aussi parfaitement qu'il me sera possible.

30. Jamais, même au jour de l'an, je n'offrirai de boisson enivrante aux personnes qui me feront visite.

40. Je serai pleine de zèle pour faire entrer dans l'Association, tous les membres de ma famille, et autres personnes de ma connaissance.

50. Chaque jour, à ma prière du matin ou du soir, je réciterai un *Pater*, et un *Ave Maria*, avec l'invocation : *Jésus abreuvé de fiel et de vinaigre, ayez pitié de nous.*

60. J'aurai toujours dans ma maison, la croix de tempérance.

7. Je veillerai à ce que le 2^{ème} Dimanche de chaque mois il y ait, autant que possible, quelqu'un de ma famille à l'Assemblée qui se tiendra à Notre-Dame à 7h. du soir. Je me ferai moi-même un devoir d'y assister.

8. Enfin, l'économie étant une vertu qui, avec la tempérance, assure la moralité, l'aisance et le bonheur des familles, je m'efforcerai d'éviter les dépenses inutiles, et je ferai placer à la banque, les épargnes que nous pourrons faire à la maison.

Jésus, Marie, Joseph, accordez-moi d'être fidèle à ces résolutions.

Un Touchant Exemple.

Jeudi dernier, 18 du courant, vers 10 heures A. M. nous avons été témoin d'une scène délicieuse qui laisse dans le cœur du prêtre un souvenir ineffaçable.

Les élèves de l'Académie de Melle. Lemire, côte St. Jean-Baptiste, dociles à l'appel de leur maîtresse, se pressaient avec une joie enfantine autour d'un prêtre, en visite de l'école, pour lui présenter l'*Offrande* du *Saint Enfant Jésus*.

Jeunes apôtres de la charité, au sein de leur famille, ces aimables enfants présentaient un coup-d'œil charmant.